

RETRACCIÓN DE ARTÍCULOS

Cuando se identifican en los artículos errores, que pueden ser voluntarios o involuntarios, o necesidad de aclaraciones, que no afecten de manera importante el contenido del artículo, la Revista CES Enfermería comunicará a sus lectores por medio de un documento de “Fe de Errata”

Entre las principales causas de retracción de artículos se encuentran: publicación duplicada, falsa autoría, mal uso del parafraseo que deriva en copia de amplios fragmentos de párrafos sin comillas, resultados inconsistentes y conclusiones tergiversadas que no dan cuenta de los resultados derivados de la investigación.